
Tätigkeitsbericht der 

LAVI - FreiRaumBildung Ulm e.V.

für das Jahr 2021

1) Arbeitskreis Kernteam

- Organisation der Leitungskreise (hier sitzen Ansprechpartner der einzelnen Kreise 
zusammen und tauschen sich aus – alle 2 Wochen)

- Koordination der Arbeitskreise

- Hüter der Konzepte und deren Inhalte 

 

2) Arbeitskreis Marketing

- Homepagegestaltung

- Flyer- und Werbeplakatgestaltung

- Artikel in der Südwestpresse

- Artikel in der Zeitschrift „Kinder in der Stadt“ (April 2021)

- Telegram-Kanal und Telegram-Austauschgruppe

- Instagram- und Facebook-account angelegt

- Monatlicher Infoabend für Interessierte 

3) Arbeitskreis Vernetzung

- Kontakte zum „Haus der Nachhaltigkeit“

- Kontakt und aktive Zusammenarbeit mit dem Bauernhofkindergarten Langenau 

- Vorstellung der LAVI beim Bürgermeister von Dornstadt

- Vorstellung der LAVI beim Bürgermeister von Lonsee

- Vorstellung der LAVI beim Bürgermeister von Langenau Herrn Salemi und der 
Mitarbeiterin der Stadtverwaltung für Familie und Bildung Frau Greß-Bosch (eine 
Vorstellung vor dem Gemeinderat ist für den 15.3.2022 geplant)

4) Arbeitskreis Finanzen

- Konto bei der Volksbank Ulm-Biberach eröffnet

- Großflächige Sponsorensuche (örtliche Firmen, Online-Shops – leider mit sehr 
wenig Rückmeldung)

- Crowdfunding über betterplace.com



- Werben von Fördermitgliedern

- Steuerberaterin gefunden – Mandat in Prüfung

5) Arbeitskreis Räume/Fläche

- Wir können eine Obstwiese in Langenau am Heiligen Spielplatz von der Familie 
Mack pachten

- Pläne für eine Holzmodulbauweise wurden von Lothar Bracht erstellt und an die 
Stadtverwaltung in Langenau geschickt 

- Weitere mögliche Gebäude wurden begutachtet

6) Pädagogischer Arbeitskreis

- Organisation und Durchführung diverser Impulskreise für Interessierte
- Herausbildung vom Tempelhof (http://www.lernenvoninnen-dieakademie.de/) – 

Anneke ist Multiplikatorin der Herausbildung, die sie am Tempelhof macht, an 
eine feste Gruppe (aus hauptsächlich potentiellen, zukünftigen Lernbegleitern)

7) Arbeitskreis Genehmigung
- Einreichung der Konzepte für die Grundschule und die Werkrealschule Anfang des 

Jahres 21
- Genehmigungsverfahren beim RP läuft, im Dezember wurde eine Ausarbeitung 

einer Unterrichtseinheit für das KuMi erarbeitet (Ausblick: Wird am Ende der 
Weihnachtsferien, Jan 22 abgeschickt)

- Regelmäßige Treffen mit anderen Gründungsinitiativen aus Ba-Wü (derzeit etwa 
30) und Petra Lassmann

8) Arbeitskreis Verein 
- Vereinssitzung am 29.12.2021
- Neuer Kassenwart Michael Mack
- Beitrittsprüfung beim BFAS (Bund für Freie Alternativ Schulen in Deutschland)

9) Arbeitskreis Materialien und Ausstattung
- Möbel und Inventar durch TSU Ulm umsonst bekommen 
- regelmäßige Recherche bei ebay-kleinanzeigen etc.
- Listen erstellt über Montessorimaterial und andere Schulmaterialien

Unterschriften: 

___________________________ ___________________________ ___________________________
Anneke Dannenberg     Regina Bosch        Meike Klugger
(1. Vorsitzende)     (stellvertr. Vorsitzende)        (stellvertr. Vorsitzende)

http://www.lernenvoninnen-dieakademie.de/

